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',1- 31SO der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des NntionJlmtes XVII. Gcsetzgcbungspenodc 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Motter, Haigermoser 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Schrottlenkungsgesetz 

Die vom Schrottlenkungsgesetz betroffenen österreichischen 

Unternehmen weisen des öfteren darauf hin, daß. sie gegenüber 

den Mitbewerbern im EG-Raum sehr stark benachteiligt sind. 

Durch Angebotsvergleiche ist ersichtlich, daß die EG-Preise 

für Stahl schrott dreimal so hoch sind wie in Österreich. In 

diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

nachfolgende 

A n fra 9 e 

Werden Sie das Schrottlenkungsgesetz auf seineEG-TEiUglich

kei t überprüfen und gegebenenfalls wettbewerbsverzerrende 

Vorschriften daraus entfernen? 

Wien, den 12. Juli 1989 
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